



LES PREMIÈRES IMAGES DU FUTUR HÔPITAL COMMUN

Le projet d'architecture a été choisi en janvier 2025. Voici les premiers dessins du futur hôpital commun du Sud-Aveyron dont le chantier doit commencer à la fin de l'année à Vergonhac.

Publié le 04 avril 2025

L'ARS Occitanie est pleinement mobilisée pour garantir le maintien et le renforcement de l'offre de soins hospitaliers en Sud-Aveyron et le déploiement du projet médical partagé entre Millau et Saint-Affrique afin d'assurer une coopération efficace entre les équipes soignantes explique Didier Jaffre, directeur général de l'ARS.

L'État, la Région, le Département et les collectivités locales, aux côtés de l'ARS, sont engagés pour faire aboutir cette transformation essentielle pour les usagers. Le Projet Régional de Santé 2023-2028 confirme pleinement cet engagement en intégrant l'ensemble des activités hospitalières des deux établissements.

La construction d'un hôpital neuf, à l'horizon 2029, viendra renforcer l'attractivité du territoire pour les professionnels de santé et garantir une prise en charge de qualité pour la population. C'est ensemble, avec le soutien de tous les acteurs locaux, que nous réussirons cette évolution indispensable, conclue le directeur général.



“ Doter notre territoire d’une offre de soins de proximité et de qualité indispensable pour toujours mieux protéger notre population, Emmanuelle Gazel, maire de Millau.

L’hôpital commun du Sud-Aveyron avance désormais à grand pas, précise Emmanuelle Gazel. Grâce à une action résolue de chaque instant depuis le début de mon mandat, il a désormais une architecture, un calendrier, un financement. Une ambition surtout : doter notre territoire d’une offre de soins de proximité et de qualité indispensable pour toujours mieux protéger notre population, avec plus de lits et des services de médecines spécialisées, également nécessaire pour garantir son attractivité sur le long terme. Ce projet, vieux de plus de vingt ans, devient enfin concret. C’est le fruit d’un travail collectif, de notre détermination et aussi le résultat d’une méthode : notre volonté inlassable de rassembler les forces vives de Millau et du Sud Aveyron, nos concitoyens, les personnels des hôpitaux actuels, l’Etat et les collectivités partenaires, pour qu’il devienne réalité. C’est en quelque sorte sa première pierre fondatrice avant celle que nous poserons, ensemble, avant la fin de l’année sur le site de Vergonhac. C’est la démonstration, surtout, d’un territoire vivant qui n’abandonne jamais et qui défend ce qu’il a de plus précieux : l’humain.



Un hôpital à la pointe

Alors que l'image de l'hôpital commun point à l'horizon, le renforcement et l'amélioration des prises en charge et de l'offre de soin du CH de Millau s'accélère, explique le directeur par intérim des hôpitaux de Millau et Saint-Affrique, Benoît Durand. L'activité progresse d'année en année. De nouvelles spécialités médicales apparaissent et du matériel de soins de très haute technologie s'implante. Ainsi, les interventions chirurgicales gynécologiques ont repris, la pneumologie, l'allergologie, la dermatologie et la néphrologie renforcent une offre de soins déjà bien complète. Enfin la radiologie s'équipe de matériel de dernière génération ; après l'IRM ce sont le scanner et le Mammographe qui nous permettent de bénéficier d'outil de diagnostic très performants. S'ajoute à cela l'arrivée d'un radiologue neuro-vasculaire du CHU de Montpellier, le docteur Salles qui accroît encore la palette proposée. L'élargissement et l'amélioration des soins dans le sud- Aveyron sont un préalable indispensable à l'arrivée prochaine de l'hôpital commun avec pour seul objectif : permettre à la population d'être prise en charge sur son territoire dans les meilleures conditions.

